

Complexe sportif Alice Milliat

Forges les Bains

Mai 2008 : les travaux débutent...







# Septembre 2008 : montage des cloisons







Novembre 2008 : montage du jeu de mécano géant





















Février 2009 : le puzzle avance petit à petit...







# Mai2009 : Travaux intérieurs















Septembre 2009 : un OVNI posé à Forges ?













# Novembre 2009 : Plantations d'automne















# Décembre 2009 : Pose du revêtement







# Visite des associations sportives











# Complexe Alice Milliat

En 1917, Alice Milliat, apôtre du sport féminin en France fonde la Fédération Sportive Féminine de France. Infatigable propagandiste, elle demande dès 1919 au Comité International Olympique (CIO) d'inclure des épreuves féminines aux prochains jeux. Pierre de Coubertin s'y oppose formellement arguant "qu'il était inintéressant et inesthétique de voir des femmes courir, le rôle des femmes étant de couronner les vainqueurs, véritables héros olympiques..."

En 1921, elle décide donc de créer un comité qui institue les premières Olympiades féminines à Monte Carlo réunissant cinq pays : Angleterre, Suisse, Italie, Norvège et France.

Face à un nouveau refus du CIO, en 1922, elle organise de nouveaux jeux féminins à Paris, sur le stade Pershing. Puis en 1926, à Göteborg, les seconds jeux olympiques féminins. On y enregistre des résultats de qualité, et le CIO ne peut donc plus ignorer le sport féminin. Une commission est désignée pour travailler avec le comité d'Alice Milliat et en 1926, aux jeux d'Amsterdam, vingt et une nations présentent des équipes féminines.

Jugeant le programme des épreuves trop restrictif à son goût, Alice Milliat met sur pied, en 1930, des championnats du monde féminins à Prague.

C'est donc grâce à elle, à sa ténacité et son abnégation que le sport féminin a été reconnu à sa juste valeur et qu'il a pu entrer dans les compétitions olympiques.



*Alice Milliat  
(1884-1957)*